



## #Economía

# Crecimiento económico

**POR YVONNE REYES**

## Población ocupada

**L**a vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna, dijo que, de acuerdo con un informe de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), durante el tercer trimestre del año, la economía mexicana aceleró su crecimiento, con lo que se superó el desempeño observado en los últimos cuatro trimestres.

Indicó que esto es resultado de niveles históricos de inversión y el consumo privado en el país, además de que el mercado laboral continuó mejorando, con la tasa de desempleo en niveles mínimos y un crecimiento sostenido en los salarios reales.

La legisladora de Morena indicó que esto permitió el fortalecimiento en el consumo y el bienestar económico de las familias.

Manifestó que lo anterior se desprende en el reporte sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública correspondientes al tercer trimestre de 2024 enviado por la SHCP a la Cámara de Diputados, en el que se destaca que la inflación general mantuvo su tendencia a la baja y las finanzas públicas cerraron el trimestre con un desempeño sólido, alineado con las proyecciones anuales aprobadas por el Congreso de la Unión.

“Respecto al mercado laboral en el bimestre de julio a agosto, la población ocupada reportada por la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo creció en 632 mil personas respecto al bimestre anterior, y la tasa de desocupación se ubicó en 3 por ciento durante el cuarto bimestre, por encima del 2.7 por ciento del bimestre previo”, señaló.

Asimismo, Padierna Luna señaló que, de acuerdo con el informe, la recaudación tributaria creció 5.3 por ciento en términos reales, mientras que la inversión en infraestructura alcanzó un incremento histórico del 16.6 por ciento, el mayor desde 2014.

Refirió que los ingresos presupuestarios aumentaron 3.3 por ciento real con respecto a enero-septiembre de 2023, impulsados por un incremento de la recaudación tributaria de 5.3 por ciento, que reflejó los efectos de las medidas para combatir el fraude fiscal.

Padierna señaló que, entre enero y septiembre, el gasto en desarrollo social aumentó 8.8 por ciento real anual, “el crecimiento más alto desde que se tiene registro para este periodo”.

“Al interior, los rubros de salud, protección social y educación registraron crecimientos de 13.3, 11 y 6.3 por ciento, respectivamente, lo que amplió la provisión de servicios públicos de calidad”, puntualizó.



FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

**Asegura Dolores Padierna** que durante el tercer trimestre del año en curso, México aceleró su crecimiento económico, resaltando la inversión y consumo privado en el país.